## Declaración del representante de la República Popular China

En estos momentos, la pandemia de COVID-19 sigue causando estragos en todo el mundo, y los retos globales, como la pobreza rural, la seguridad alimentaria y el cambio climático, se entremezclan. La recuperación económica mundial es frágil y dispar, y la causa mundial de la reducción de la pobreza ha sufrido un retroceso. En tales circunstancias, como organismo de las Naciones Unidas especializado en la erradicación de la pobreza, el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) debe seguir comprometido con su mandato, aprovechar al máximo sus ventajas comparativas, ayudar a los Estados Miembros a eliminar el hambre y la pobreza, y contribuir en mayor medida al desarrollo agrícola mundial y a la reducción de la pobreza rural. A este respecto, me gustaría plantear tres sugerencias.

En primer lugar, practicar un verdadero multilateralismo y abordar los retos mundiales con esfuerzos concertados. El FIDA debe defender el multilateralismo, unir a todos sus Estados Miembros y mantener inquebrantablemente el espíritu de la Carta de las Naciones Unidas. Sin dejar de apoyar la cooperación Norte-Sur como principal canal de ayuda al desarrollo, el FIDA debe facilitar también la cooperación Sur-Sur y triangular para mejorar la capacidad de sus miembros en desarrollo de responder a los retos mundiales, como la seguridad alimentaria, el cambio climático y la biodiversidad.

En segundo lugar, mantener el principio de universalidad y profundizar en la cooperación con todos los Estados Miembros. El FIDA debe seguir aumentando su apoyo a los países de ingreso bajo y mediano bajo para fortalecer la capacidad de autodesarrollo de esos países. Al mismo tiempo, ha de seguir cooperando con los países de ingreso mediano alto en todos los aspectos, incluida la cooperación financiera, lo que puede contribuir a enriquecer la filosofía de desarrollo del FIDA, mejorar su sostenibilidad financiera y mantener una excelente calificación crediticia. Esto permitirá seguir ayudando a los países más pobres y a la población de todos los miembros en desarrollo.

En tercer lugar, ampliar los canales de financiación y promover la reforma institucional para ser más grandes e inteligentes. Para cumplir el objetivo de redoblar el impacto para 2030, el FIDA tiene que mantener la reposición como piedra angular, innovar en los instrumentos de financiación y estudiar de forma proactiva los préstamos de mercado para movilizar más recursos para el desarrollo. Al mismo tiempo, el FIDA debe avanzar en las reformas en curso, incluida la descentralización, y fortalecer su capacidad institucional para sentar una base sólida para su desarrollo a largo plazo.

## Señoras y señores:

Erradicar la pobreza y alcanzar el desarrollo es una aspiración común de la humanidad. El pasado mes de septiembre, el Presidente de China, Xi Jinping, propuso la Iniciativa Mundial de Desarrollo durante su asistencia al debate general del septuagésimo sexto período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Esta iniciativa es plenamente compatible con el mandato del FIDA de transformar la agricultura, las economías rurales y los sistemas alimentarios. China espera que el FIDA participe activamente en la iniciativa, promueva la cooperación internacional para reducir la pobreza y aumentar la seguridad alimentaria, y transforme el consenso sobre el

desarrollo en acciones pragmáticas. Como prestatario, inversor, donante y contribuyente a la experiencia de desarrollo del FIDA, China acoge con gran satisfacción la consideración positiva del FIDA sobre el traslado de su Oficina Regional de la División de Asia y el Pacífico a Beijing, y continuará apoyando al FIDA para que sea más grande e inteligente, haciendo nuevas contribuciones a la aplicación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.